

Protokoll der ordentlichen HV-Sitzung, am 27.6.2022

Anwesend: Hannah Till, Christina Unglaub, Timo Sturm, Laura Haselgruber, Celine Binder, Philip Neuhofer, Astrid Brandl,

Terminisierung: 19:00 Uhr

Eröffnung: 19:02 Uhr

To do's:

- EH-Kurse Formular
- Zuschuss Formular

- Anhebung im JVA:

Schulungen

Homepage

Herabsetzung im JVA:

Veranstaltungen

- Neue Datenblätter für Zahlungsbestätigung (nicht mehr den Seminargruppensprechern nachlaufen, jeder Student selbst online einreichen)
- Datenblätter an neue senden
- Nachnominierung (Liste wird im Büro aufliegen)!!

1. **Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung** – *die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen*
2. **Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 6** – *von 9 Mandaten: innen anwesend – beschlussfähig*
3. **Genehmigung der Tagesordnung** – die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt – einstimmig angenommen
4. **Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Sitzung vom 15. 3. 2021**– *das Protokoll wurden einstimmig genehmigt*
5. **Bestimmung der Protokollführung**
→ Patrick Decker

6. Bericht des Vorsitzes:

EH-Kurse

- Voraussichtlich Oktober November

Büro und MatBib

- Timo wird Hauptverantwortlicher
- Neue Termine für Öffnungszeiten (wird später besprochen)

Nachnominierung

- Liste muss händisch ausgefüllt werden (wird ausgelegt im Büro)

7. Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen

Prim:

Bericht STV Primarstufe

- STV Sitzungen

Im April haben wir unsere 1. Sitzung gehabt. In dieser Woche steht unsere 2. Sitzung in diesem Semester bevor.

- Curriculum

Wir sind in den vier Arbeitsgruppen (Lehrer*Innenrolle, Digitalisierung, Inklusion & Heterogenität, Bildung für nachhaltige Entwicklung) bezüglich Curriculums vertreten. Dort wird gerade an einem Rahmen für die Erarbeitung des neuen Curriculums gewerkt. Anfang Juli findet ein Austausch von Kernteam und den Arbeitsgruppen statt und im September gibt es einen Studientag diesbezüglich.

- Austausch mit Institutsleitung Cornelia Kittinger
- Lange Nacht der Unerledigten Arbeiten

Ende Mai ist unsere Lange Nacht der Unerledigten Arbeit über die Bühne gegangen. Studierende haben die Möglichkeit genutzt, um an ihren LV-Anforderungen zu arbeiten. Ebenso wurden zwei Workshops angeboten, die leider nicht wirklich angenommen worden. Ähnlich ging es der Bibliothek mit ihrem Angebot, länger geöffnet zu haben.

- Seminargruppensprecher:innen Treffen

Das Treffen hat wieder online stattgefunden. Der Austausch war sehr wichtig und die Seminargruppensprecher*innen haben uns viel aus ihren Seminargruppen und Studienalltag mitgeteilt.

- Studierendenforum & STV Talk

Wir arbeiten gerade an informellen Austauschplattformen. Aktuell sind diese noch nicht stark besucht. Über den Sommer werden wir/ich uns Gedanken zu den Veranstaltungen machen und wie diese mehr in Anspruch genommen werden konnten.

Sek Bericht

- Curriculum wird überarbeitet, wird länger dauern

- Schulung sinnvoll für die Neuen, die dazukommen (Cluster, Prim und Sek), Länge über ein Wochenende; auch für Vernetzung nutzen

Kreischberg Chalets nutzen für Schulungen

Förderung von Bundesvertretung?

Wann: Oktober oder November

- Niedrigere Anwesenheitspflicht in die Satzung schreiben

8. Berichte der Referentinnen und Referenten

Sozialreferat: /

Wirtschaftsreferat: Jahresvoranschlag wurde bereits besprochen

Veranstaltungsreferat: nicht anwesend

RBP Referat: /

NIQ Referat:

Jour Fixe im Referat

Regelmäßiger Austausch von Sachbearbeiterin und Referent. Themen: Aktuelle Projekte, Kooperationen und Überblick über das Semester.

- Studientag am 10. Oktober

Mitarbeit an den Arbeitstreffen für den Studientag (Titel: I want to be safe). Es wird tolle Vortragende geben. Auch ist zu überlegen, ob an diesem Tag eine Veranstaltung (Welcome Party oder Spritzerstand) sein kann.

- Austausch mit Z.I.M.T Vorsitzenden

Im Juni wurden mit Hofer-Truttenberger erste Gedanken rund um eine Kooperation vom Z.I.M.T. und dem NIQ-Referat angestellt. Ideen wurden gesammelt.

- Zusammenarbeit mit Studierenden

Ein Student hat sich mit dem Anliegen etwas gegen Antimuslimischen Rassismus zu machen an Lehrende gewendet. Dann wurde das NIQ* Referat um Unterstützung geboten. Seither gab es mehrere Arbeitstreffen und Veranstaltungen sind in Planung.

- ÖKOLOG & Klimabündnis

Zusammen mit der ÖKOLOG Gruppe gab es einen Klimacheck der PHDL (inklusive Rundgang). Dort wurden Bereiche wie Mensa, Mobilität, Biodiversität und Energie thematisiert. Es folgt ein Bericht vom Klimabündnis.

- Einladung zur linzpride

Das NIQ-Referat hat in einer Rundmail Studierende und Lehrende aufgerufen und herzlich eingeladen an der Pride Parade in Linz teilzunehmen.

Internationales Referat: /

Öffentlichkeitsreferat: /

9. Kenntnisnahme des Umlaufbeschluss vom 4. Juni 2022

Alle haben dem Beschluss zugestimmt

10. Beschluss des JVA's

Der JVA wurde einstimmig genehmigt

11. ÖH Termine

- Klausur: September
- Inventurtag: heute keine Abstimmung, weil zu wenig Leute anwesend sind

12. Allfälliges

- Formular EH-Kurse (Wer ist in welchem Semester? damit es übersichtlicher wird.)
- Goodie Bags
- Formular ausfüllen wegen Geld bekommen! Wer es nicht ausfüllt, bekommt kein Geld
- Im Büro Ordnung halten
- Oben das Büro ausräumen bis Juli
- Computer gehen sehr schlecht; wir brauchen neue
- 17.10.2022 09:00 – 15:00 Uhr Blutspendeaktion (Gymnastiksaal freihalten bitte! Philip fragt nach) September Anmeldung ausschicken

Schließung der Sitzung um: 19:50 Uhr